

# かがやけヤマブキ!



第3学年 学年だより 1月号

## 3学期のスタート



明けましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。

年末年始に心配された積雪も予報ほどにはならず、比較的穏やかな令和4年の始まりとなりました。2学期末、「家族みんなで食事をする」「久しぶりに親戚と会う」「スキーに行く」等と、冬休みの楽しみをいろいろと話してくれた子供たちですが、きっと願い通りの楽しい冬休みを過ごせたことだろうと思います。

さて、3学期は3年生としての1年間の総まとめ、そして、4年生へ向けての準備期間でもあります。始業式では校長先生が、「新しい学年へ向けて、自分を伸ばすためにさらに工夫と努力をしましょう。そのためには、頭で考えたり見た目だけで判断したりするのではなく、とにかくやってみること、そしてそのことを好きになることです。」と富山県出身のNBA選手である八村塁さんのエピソードを交えてお話しされました。1年間の中で一番期間の短い3学期ですが、その分集中してどんなことにも積極的に挑戦し、さらにステップアップしてほしいと願っています。



校内書初大会



おめでとう!!



始業式の後、書初大会を行いました。3年生にとっては初めての毛筆による揮毫を、4～6年生と一緒に体育館に集まって行いました。凛とした空気の中、冬休み中の練習の成果を発揮しようとどの子も集中して真剣に取り組んでいました。審査の結果、金賞にはYさんが、銀賞にはKさんが選ばれました。おめでとうございます。



# 令和4年 新年のちかい



H. A	算数の、分数の文章問題が苦手だから、くり返して復習をする。
H. I	今年も、病気にかからないように気をつける。
R. U	かぜをひかないように毎日手あらいうがいをして、けんこうで楽しくすごす。
S. O	苦手なこともあきらめずに、何にでもちょうせんする。
F. S	算数をがんばる。そのために、プラス1で復習する。
S. T	勉強してテストの点数を上げる。そのために、その日に習ったことを復習する。
A. T	理科が少し苦手だから、プラス1などでその日に習ったことを復習する。
T. N	とび箱がとべるようになる。そのために、カエルの足打ちやジャンプなどのトレーニングをする。
A. H	<ul style="list-style-type: none"> <li>・人の言うことをしっかり聞く。</li> <li>・字はいつもきれいに書く。</li> <li>・正しいしせいで学習する。</li> </ul>
A. H	<ul style="list-style-type: none"> <li>・本をたくさん読む。</li> <li>・勉強では、じゅぎょう中は話をしっかり聞く。</li> <li>・運動では、とび箱が上手にできるようにがんばる。</li> </ul>
Y. M	<ul style="list-style-type: none"> <li>・100mを10秒台で走れるようになる。</li> <li>・4年生になったらクラブ活動がんばる。</li> </ul>
K. M	習い事のダンスを、家でも練習して、もっと上手になれるようにがんばる。

しょくん、立てたちかいを守れるように、進んでトライするのだ！

